

Sujet : [INTERNET] Opposition au projet voie de la Soule

De : Petillon Sophie [REDACTED]

Date : 22/09/2023 20:18

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Monsieur le commissaire Enquêteur,

Je tiens à vous faire part de mon opposition au « projet d'achèvement de la voie de la Soule » présenté à l'enquête publique.

En effet, condamner une voie verte que de nombreuses personnes utilisent (marcheurs, cyclistes etc.) par une route vont à l'encontre des mouvances actuelles. L'aménagement de la voie verte serait le plus approprié. L'ensemble des habitants de Soule profiteraient de cet aménagement et encouragerait la mobilité douce dans les trajets domicile-travail.

Enfin, il ne résout en rien les problèmes de sécurité. L'aménagement de la départementale CD11 serait plus adéquat et moins coûteux afin de sécuriser la vie des riverains.

Cordialement,